



## 106449 - Estuvo inconsciente durante Ramadán, y luego murió

---

### Pregunta

Una mujer había tenido un ataque antes de Ramadán, pero no perdió la conciencia completamente. Ella quería comenzar a rezar, pero durante su oración comenzaba a hablar con la gente a su alrededor. Cuando llegó el mes de Ramadán, perdió la conciencia completamente, pero los doctores dijeron que ella podía oír. Luego falleció durante Ramadán. ¿Se puede ofrecer una expiación por ella?

### Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Con respecto a esta mujer que tuvo un ataque antes de Ramadán y estuvo inconsciente, se debe alimentar a una persona pobre a nombre suyo por cada día, porque el punto de vista correcto es que estar inconsciente no significa que esté eximida de ayunar, más bien es la obligación de rezar de la que está eximida. Si una persona pierde la consciencia involuntariamente y permanece en esa forma por dos o tres días, no debe rezar, pero si la persona escogió eso, como por ejemplo si tomó anestésicos, entonces debe recuperarlo. Fin de la cita.